



Monstres de poussière

Comment rester en vie quand tout semble nous pousser à mourir ?

D'anciens sans-abris nous racontent la difficulté de réintégrer la société avec les blessures béantes que la rue leur a laissées. Le film révèle la violence et l'incompréhension de tout un système à l'égard de ces invisibles.

La projection sera suivie d'un débat, dont le thème est : « Sortir de la rue : suffit-il d'un toit pour reconstruire une vie ? », animé par Robin Dauzo. L'équipe du film sera présente lors de celui-ci. Prix d'entrée habituels

Festival ImagéSanté

Date: **27/03/25**

Heure: **19:00:00**

Lieu: **Sauvènière**

et rencontre avec
l'équipe du film

